

5月9日ピースリレー2022に参加しました。

2019年度の【中央区 こどもまつり】に、参加された方、覚えていらっしゃるでしょうか？

色とりどりの紙を布地に貼りつけた**平和のタペストリー**づくりをしたことを！

新型コロナウイルス感染拡大のためピースリレーの行進が中止となりお披露目ができませんでしたでしたが、今年、ようやくお披露目することができました。

雨模様の中、【**平和のタペストリー**】を掲げて、中之島公会堂を出発して難波元町公園まで行進しました。

コロナ禍の中、声を出してのアピールができなかったですが、戦争反対！核兵器廃絶！を沿道のひとたちに訴えました。



(ぱるタイム 197号の表紙に載っています。)



とても素敵なタペストリーが
できました。
ご協力いただきました皆さま、
ありがとうございました。

パル委員募集中

組合員さんならどなたでも参加できます。
生協商品や暮らしのこと環境について
おしゃべりしませんか？

★お問い合わせ先★

組合員サービスセンター

TEL 0120-299-070

FAX 0120-299-230

携帯から 072-856-7671 (有料)

(火~金 9時~18時 / 月・土 9時~17時)

受付させていただいた個人情報は
この取り組み以外には使用しません。